



## **FDP-Fraktion im Stadtrat Alzenau**

Jeanette Kaltenhauser

Dr. Rolf Ringert

Alzenau, 28. Januar 2020

### **Antrag:**

**Die FDP-Fraktion fordert die regelmäßige Einberufung von  
Bürgerversammlungen in allen Stadtteilen, wie es von der Bayerischen  
Gemeindeordnung (Art. 18) vorgeschrieben ist.**

### **Begründung:**

Immer wieder sind wir überrascht, wie wenig einzelnen Bürgern über Planungen und Vorhaben der Stadtverwaltung bekannt ist. Viele Bürger fühlen sich nicht ausreichend informiert und dann oftmals „überfahren“ von städtischen Entscheidungen. Hier sehen wir die Gefahr, dass grundsätzliches Interesse am öffentlichen Leben durch zunehmende Frustration in Demokratiemüdigkeit mündet, die bis hin zur Stärkung der politischen Ränder führen kann. Dem möchten wir entgegen wirken.

Da unserer Meinung nach ein fruchtbarer Austausch zwischen politisch Verantwortlichen, Stadtverwaltung und Bürgern das Fundament unserer Demokratie darstellt, sollte dieser Austausch auch regelmäßig gepflegt werden.

Dafür schreibt die Bayerische Gemeindeordnung in Art. 18 Bürgerversammlungen in einem jährlichen Turnus vor. Seit mindestens 4 Jahren hat in Alzenau und seinen Stadtteilen keine Bürgerversammlung mehr stattgefunden.

Ein Gespräch des Bürgermeisters mit Vereinsvertretern oder eine Präsenz des Bürgermeisters auf dem Marktplatz kann eine Bürgerversammlung nicht ersetzen!

Daher beantragen wir jährliche Bürgerversammlungen in allen Stadtteilen mit einem Turnus von 2 Jahren je Stadtteil.

gez. Jeanette Kaltenhauser

gez. Dr. Rolf Ringert